



# 大石田はまだこんな事をやっているのか

村形 昌一 議員

私は透明な入札制度だと思  
町 長

## 入札不調の影響は

完成時期はいつか。町長 日程が約一ヶ月遅れたが、工程管理をしっかりと行い遅れを取り戻し29年9月の完成をめざす。野外ステージ解体の前に入札はできなかつたが総務企画課長 日程が一年半前から決まっているので困難だった。町内業者は工事に入れるか。町長 多く入れるように指示したい。



数字が隠された入札調書

当町は入札制度改革で透明な入札をめざしたはずだ。私は環境衛生の監査をしているが全て公開している。不調を隠すのはなぜか。総務企画課長 閲覧用でこうなっているが、別に公開用がある。20億からはじまって27億まで膨らんだ。やっていけないのか。町長 なるべく町民に負担をかけないように国に働きかけていく。総務企画課長 行政サービスの下をないようにしたい。

## 町民へのアンケート

どう活かしているか。町長 町民交流センターは、公共施設の利用状況と交付金導入のために行ったが、積極的な公表はしなかった。地方創生については、若年世代が町に定住することについて、どのような意見を持っているかの重要なアンケートだ。今後ホームページに掲載する。



子育て世代の対策を

町長 多くの皆様からいただいたかった。今後対応策を考えたい。近隣市町より劣っていないか。町長 他自治体と比べ著しく劣っているとは思わないが、居住の部分に関しては足りない認識している。子育て世代の獲得競争が始まっている。町長 埋没しないか。町長 地方創生の中でやっていきたい。

## 定住対策が不十分だ

# 町の考えを問う

## 4議員が一般質問



### 一般質問とは…

議員が町の行財政全般にわたり、方針や執行状況、所信などを質すことをいいます。議員1人あたりの持ち時間は1時間です。今定例会では4議員が一般質問を行いました。

村岡 藤弥 議員  
◆町政全般について  
13ページ

小玉 勇 議員  
◆「町民にやさしい町政」とはなにか  
14ページ



洪水対策に中州を除去すべき

村形 昌一 議員  
◆町民交流センターの入札不調による今後の対応は  
◆町民へのアンケートはどう活かしているのか  
◆他市町に比べ定住対策が不十分ではないか  
11ページ

遠藤 宏司 議員  
◆洪水時、大橋付近の最上川の水位上昇を抑える対策をとる考えはないか  
◆町長の施政方針である「こころ通う、あたたかい町政」の推進を図れ  
12ページ